
Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert den Zwischenbericht zur Weiterentwicklung der Beruflichen 
Schulen zu Regionalen Berufsbildungszentren und kündigt für die Septembersitzung des 
Ausschusses eine Konzeptvorlage an. 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
 


